

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Badische Presse. 1890-1944 1931

373 (14.8.1931) Morgenausgabe

Streik beim Kraftwerkbau Albrück - Dogern.

Waldshut, 13. August. Unter dem Druck der sogenannten Revolutionären Gewerkschaftsopposition ist es beim Kraftwerkbau Albrück-Dogern in den letzten Tagen zu wilden Streiks gekommen.

Beleidigung des badischen Innenministers.

Offenburg, 13. Aug. Vor dem Schnellrichter hatten sich am Donnerstag zwei junge Nationalsozialisten wegen Beleidigung des badischen Innenministers zu verantworten.

21000 Mark Defizit bei der Ortskrankenkasse Schopfheim.

Schopfheim im Wiesental, 13. Aug. In der Ausschussung der Allgemeinen Ortskrankenkasse Schopfheim wurde bekannt gegeben, daß auf Grund der schlechten wirtschaftlichen Verhältnisse in den ersten sechs Monaten 1931 ein Defizit von rund 21000 Mark vorhanden sei.

Zwei Scheunen abgebrannt.

Wiesental, 13. Aug. (Eigener Bericht.) Heute nacht gegen 1/2 Uhr wurde die hiesige Einwohnerschaft durch Feueralarm aus dem Schlaf geweckt.

Eine halbe Million Unwetterchaden.

Kaltenbrunn, 13. August. Im Forstamtsbezirk Kaltenbrunn wird der durch das Unwetter der letzten Woche verursachte Schaden auf rund 500 000 Mark geschätzt.

Die Toten im Lande.

Wiesental, 13. August. Im Alter von 92 Jahren starb nach jahrelangem Krankenlager Karl Günther, der älteste Mann unserer Gemeinde.

Tagungen in Baden.

Tagung der badischen Steinmetzmeister und Steinbildhauer.

Heidelberg, 13. Aug. Hier tagte der Landesverband der selbständigen Steinmetzmeister und Steinbildhauer in Baden.

Landesverband badischer Sattler, Tapezierer und Dekorateurs.

Die 14. Hauptversammlung des Landesverbandes selbständiger Sattler, Tapezierer und Dekorateurs von Baden e. V. Heidelberg, wurde am Sonntag vormittag durch den Präsidenten Otto Buzard-Helberberg eröffnet.

Nach Begrüßungsworten an den stellvertretenden Präsidenten der Handwerkskammer Mannheim, Hans Obermeister Schneider, und an Gemeindevorstandsdirektor Binzig-Heidelberg als Vertreter des badischen Kultusministeriums wies der Redner einleitend auf den großen Schaden hin, der durch die umfangreiche Schwärzzeit entsteht.

Bruchfaler Bilderbogen.

Veranstaltungen in der Sauregurkenzeit.

Bruchsal, 13. Aug. Man braucht nicht gerade über den Markt mit seinem Wagen voll Gurken und Kürbissen (100 Stück 60 Pf.) zu gehen, um zu wissen, daß Sauregurkenzeit ist.

Spitzenleistungen einzelner. Der Turnverein kann über den Erfolg seines ersten Schwimmfestes, das zudem noch in allen Teilen improvisiert war, sehr befriedigt sein.

Der Sportklubabend des Polizeisportvereins Bruchsal, bei dem Vertreter des Stadtausschusses für Leibesübungen und der Sportvereine, die Turnlehrer und Sportler den Volkssaal bis zum letzten Platz füllten, brachte Vorführungen über die badischen Polizeimeisterschaften, die vom 12.-14. Juni in Karlsruhe ausgetragen wurden.

Das Städtische Kinder-, Sonnen- und Solbad, diese Insel der Freude und der Gesundheit, hat seine Pforten wieder weit geöffnet. Fast 600 Kindern, großen und kleinen, hat es in dieser ersten Woche schon Erholung bei Spiel und guter Verpflegung gegeben.

M. Bruchsal, 13. August. (Aus dem Stadtrat.) Die Lieferung eines Viehfutterdampfers für den hiesigen Gutshof wird übertragen. Der Vertrag mit dem Bezirksfürsorgeverband Bruchsal-Land wegen der Tuberkulosefürsorge im Hoheneggerbau und die Mietverträge mit der Tuberkulosefürsorge der Bezirksfürsorgeverbände Bruchsal-Stadt und Land und dem Kreisrat Karlsruhe über Räume im Hoheneggerbau werden genehmigt.

Was der Tag bringt...

Le. Kirrlach (bei Bruchsal), 13. August. (Weberfall auf einen Wehr.) In der Samstagnacht fuhr ein Hauptweber von Kronau mit dem Rade nach Hause.

Schweigen, 13. Aug. (Eine Mutter von sechs Kindern verübt Selbstmord.) Infolge eines unheilbaren Nervenleidens machte hier eine Frau ihrem Leben durch Erhängen ein Ende.

Osterburken, 13. Aug. (Beim Rangieren verunglückt.) Ein Geiger aus Lauda fiel beim Rangieren von dem Tender einer Güterzugsmaschine. Er stürzte rückwärts so unglücklich zu Boden, daß er mit schweren Verletzungen in das Krankenhaus verbracht werden mußte.

Laupertheim (bei Mannheim), 13. August. (Durch Starkstrom getötet.) Als der Metzgergehilfe Philipp Knoblauch aus Worms mit dem Entleeren eines Schlammbehälters beschäftigt war, erhielt die Umwälzleitung aus noch unbekannter Ursache Kurzschluß und der junge Mann war sofort tot.

Schönfeld bei Tauberbischofsheim, 13. Aug. (Vom Pferd getroffen.) Beim Transport einer Dreschmaschine schlug ein Pferd plötzlich aus und traf den Knecht des Landwirts Philipp Lurz. Der Knecht wurde so schwer verletzt, daß er in bedenklichem Zustande ins Krankenhaus verbracht werden mußte.

dt. Uelshausen, 13. Aug. (Autozusammenstoß.) Zwischen Rußstein und Baiersbrunn verunglückte vergangene Woche der hiesige Kaufmann und Wagnenführer Oskar Otteni von hier. Der Unfall ereignete sich dadurch, daß bei einer unübersehbaren Kurve zwei Autos sich kreuzten, als ein dritter Wagen in großer Geschwindigkeit herbeifuhr und den kreuzenden Wagen in die Flanke rannte.

Helmlingen (Bez. Rchl), 13. August. (Freiwilliger Tod.) Am Verfassungstage, in den frühen Morgenstunden, beging der 56 Jahre alte Adam Staufer von hier Selbstmord durch Erhängen. St. litt seit Jahren an epileptischen Anfällen, wodurch er in letzter Zeit zur Schwermut neigte.

Rehl, 13. August. (Wütige Schlägerei.) In einem hiesigen Gasthaus kam es Mittwoch abend zwischen einigen Gästen, meist Schülern, zu einer heftigen Auseinandersetzung, die schließlich in Tätlichkeiten ausartete, wobei einer der Streitenden schwer verletzt wurde.

Kastatt, 13. August. (Milchzentrale.) Die Milchversorgung unserer Stadt erfährt eine Neuregelung durch die Schaffung einer Milchzentrale. Eine Erhöhung des Milchpreises kommt nicht in Frage.

Kastatt, 12. Aug. (Gegen einen säumigen Mieter.) Einem Mieter einer städtischen Wohnung, der seit längerer Zeit keine Miete zahlt, obwohl er nach den gemachten Feststellungen bei gutem Willen dazu in der Lage gewesen wäre, soll die Wohnung entzogen und dafür eine Unterkunft auf der Lünecke 30 zugewiesen werden.

Gaggenau, 13. Aug. (Bediente Feuerwehrleute.) Unter den anlässlich des Verfassungsfestes ausgezeichneten Feuerwehrleuten der hiesigen Wehren befanden sich Wertmeister Ludwig Leitner, der wegen 50jähriger Zugehörigkeit zur Fabrikfeuerwehr der Eisenwerke Gaggenau G. m. b. H. das Feuerwehrerdienstkreuz am blauen Bande erhielt, und Wertmeister Franz Stöber von derselben Feuerwehr, dem die staatliche Auszeichnung für 40jährige Dienstzeit zuteil wurde.

Subilare.

Teufisch-Neureut, 13. Aug. (Goldene Hochzeit.) Die Eheleute Jakob Lindert konnten am Verfassungstage im Kreise ihrer Kinder und Verwandten das seltene Fest der goldenen Hochzeit begehen und durften an diesem Tage eine Fülle von Ehrungen entgegennehmen.

Gegen üblen Mundgeruch.

„Chlorodont“ nicht nur reine, weiße Zähne bestimme, sondern auch den bei mit sonst üblen Mundgeruch verbundenen, daß ich seit dem Gebrauch Ihrer Zahnpaste dem Gebrauch Ihrer Zahnpaste, geiz. E. G., Mainz. — Man verlange nur die echte Chlorodont-Zahnpaste, Tube 64 Pf. und 90 Pf., und weise jeden Versuch davor zurück.

